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Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e AA. GG.

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 01 del 12 gennaio 2012

L’anno 2012, il giorno 12 del mese di gennaio  alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la VIII Commissione
consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P RUFFINI Daniela Capogruppo P
TISO Nereo V. Presidente P SALMASO Alberto Capogruppo P
LITTAME’ Luca V. Presidente P BORDIN Rocco Componente A
BERNO Gianni Capogruppo P MAZZETTO Mariella Capogruppo P
GAUDENZIO Gianluca Componente P CAVALLA Gregorio Capogruppo A
PISANI Giuliano Componente A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
BUSATO Andrea Capogruppo A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P
MANCIN Marina Capogruppo P

CAVATTON Matteo Componente P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale: il Capo Settore delle
Risorse Finanziarie dott. Giampaolo Negrin e i Funzionari delle Risorse Finanziarie dott. Antonio
Montanini e dott. Maurizio Cardin.
E’ presente l’uditore Paolo Marsilio
Segretario verbalizzante Leonardo Pilotti

Alle ore 12,45  il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Analisi delle possibili ricadute della finanziaria 2012 sul bilancio comunale;
2. Varie ed eventuali

Presidente
Foresta

Saluta i presenti illustra l’ordine del giorno e cede la parola al dirigente del Settore
Risorse Finanziarie

Negrin Inizia informando sulla difficoltà di dare una spiegazione, in quanto gli elementi certi sono
pochi, quantifica la riduzione di circa 4,3 milioni di euro dei trasferimenti dallo Stato per il
2012. Rende noto che avviene l’introduzione a livello sperimentale dell’IMU sulla prima
casa, che sostituisce l’ICI. Dell’IMU spiega il meccanismo di funzionamento, anche
rispetto alla rivalutazione delle rendite catastali.

Alle ore 12,50 entrano i Consiglieri Berno e Salmaso

Negrin
Continua informando che il 50% del gettito della nuova imposta va allo Stato. Gli introiti si
aggirano all’incirca intorno ai 79 milioni di euro di cui 39 vanno allo Stato. Informa che
non è in grado di quantificare quanto vale l’abolizione dell’IRPEF sui fabbricati.

Cruciato
Chiede quant’è la percentuale che va allo Stato e la percentuale di aumento delle rendite
catastali.

Negrin
Risponde che l’Imu viene calcolata in base all’aumento della rendita catastale. Continua
spiegando le tipologie di immobili soggetti all’imposta, precisa che su le tipologie
immobiliari che non sono prima casa, il 50% dell’introito va allo Stato con un’aliquota
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applicata dello 0,76%.
Ruffini Chiede quanto veniva incassato in precedenza con l’ICI.

Negrin
Risponde informando che il gettito era di circa 50 milioni dalle seconde case a cui va
aggiunto il trasferimento dello Stato per la prima casa che ammontava a circa 26 milioni,
in totale circa 76 milioni di euro.

Ruffini Afferma che la perdita sarebbe di circa 37 milioni di euro

Negrin
Risponde che l’incasso complessivo sarebbe di circa 71 milioni, elenca le tipologie di
fabbricati e informa che allo stato attuale l’introito è di circa 76 milioni.

Ruffini
Chiede se l’incasso minore è dovuto alla reintroduzione dell’ici sulla prima casa. Chiede
un chiarimento sui conteggi  e sulle aliquote.

Negrin Risponde che spetta al Consiglio Comunale la decisione sull’aliquota da applicare
Tiso Chiede lumi sull’addizionale IRPEF

Negrin
Risponde che allo stato attuale l’aliquota è allo 0,6%, è facoltà del Comune innalzarla fino
allo 0,8% e che, in termini di bilancio l’aumento non è quantificabile. Informa che con
l’aliquota allo 0,6% l’introito è di circa 21 milioni di euro.

Littamè Chiede se esiste una clausola di salvaguardia per i Comuni
Negrin Risponde informando sull’esistenza di un fondo di riequilibrio
Littamè Chiede se, conoscendo la base imponibile, è  possibile fare una proiezione

Negrin
Risponde che è possibile ma non è stato fatto visto i tempi ristretti, mancano i dati della
cedolare secca. Prosegue spiegando quanto previsto dalla normativa per la definizione
della percentuale di incidenza dei fabbricati

Littamè

Chiede qual’è il gettito dell’IMU, visto che gli edifici di interesse storico non la pagano, e
chiede se l’Ufficio Tributi abbia messo a punto un piano per procedere ai conteggi.
Chiede se, prima di portare in Consiglio Comunale qualsiasi discussione sulla questione
Imu. se possibile prima fare un passaggio in commissione.

Cavatton
Chiede se è corretto dire il Decreto Salva-Italia provoca nelle Amministrazioni locali un
pareggio nelle entrate, se ciò è corretto è possibile che il Comune possa decidere di
aumentare le aliquote.

Alle ore 13,10 entra la Consigliera Mazzetto
Presidente
Foresta Chiede lumi sulla questione delle partecipate

Negrin

Risponde riferendosi all’ultima domanda dando la disponibilità a dare qualsiasi
informazione sulla materia partecipate ad ogni singolo Consigliere. Informa i presenti
sulla questione degli immobili vincolati e quelli affittati a canone concentrato. A riguardo
dell’IMU il conto dovrebbe essere un pareggio.

Cavatton
Precisa che la domanda era sul decreto Salva-Italia e sulle minori risorse a disposizione
dei Comuni.

Negrin

Risponde rendendo noto che dall’analisi dei i conteggi fatti dallo Stato sull’Imu rispetto
all’ICI emerge una maggiore entrata di circa 11 miliardi di euro dei quali 2 miliardi
dovrebbero essere redistribuiti ai comuni. Specifica che l’ultima ICI sulla prima casa
percepito dal Comune è stato di 26 milioni di euro.

Presidente
Foresta

Chiede informazioni sulle partecipate

Negrin
Risponde che le partecipate sono sotto il 40%, però rende nota la difficoltà di definizione
delle spese per ricavare la percentuale, informa che la presenza del Patto di stabilità
complica le cose.

Salmaso Chiede lumi sui dati definitivi dell’introito dell’IMU

Negrin
Risponde che il conteggio fatto dovrebbe dare un totale di 32 milioni per la prima casa più
39 milioni per i non 1° casa il totale da 71 milion i, poi aggiunge che l’esistenza della
clausola di riequilibrio dovrebbe pareggiare i conti con il gettito avuto negli anni scorsi.

Littamè
Chiede se a questi conteggi bisogna aggiungere le quote IMU sulle dimore con vincoli
storici.

Negrin Risponde che a queste tipologie si devono aggiungere anche i canoni concentrati
Presidente
Foresta

Saluta i presenti e chiude la riunione.

La riunione chiude alle 13,30
   Il Presidente
Antonio Foresta

Il Segretario verbalizzante
     Leonardo Pilotti


